

SOMMAIRE

L. BARTHE, I. DUVERNOY, C. EYCHENNE, J. MILIAN, Agriculture et développement territorial (Avant-propos) .	5
C. EYCHENNE, Quelles incursions du territoire dans l'évolution d'une politique sectorielle ? Discours et représentations autour de l'agriculture de montagne	9
<i>When territories harp on the course of a sectorial policy: how agriculture in mountainous districts is constructed through speeches and images</i>	
C. EYCHENNE, Le plan de soutien au pastoralisme pyrénéen ou l'impossible territorialisation de l'action publique agricole ?.....	21
<i>Is the adaptation of public agricultural policy to specific territories doomed to fail ? Supporting pastoralism in the Pyrenees</i>	
P. LENORMAND, Développement territorial et agropastoralisme pyrénéen : construction par étape d'une action collective au sein de la thématique agropastorale du SIG Pyrénées	39
<i>Investigating territorial development in the Pyrenees through the agropastoral component of a Socio-economic Observatory</i>	
J. MILIAN, C. EYCHENNE, L. BARTHE, Du symbole à l'action : agriculture et pastoralisme dans la politique du Parc naturel régional des Pyrénées Ariégeoises	51
<i>From mere symbol to action : how agriculture and pastoralism are being dealt with by the management of the Pyrénées Ariégeoises regional park</i>	
E.-A. BÜLHER, R. RAYMOND, Gouvernance de la biodiversité en contexte de grandes cultures : perception et rôle des agriculteurs.....	65
<i>Managing biodiversity for field crops: involving farmers</i>	
I. DUVERNOY, S. LIMA, L. BARTHE, Des projets agricoles dans la planification territoriale ? L'exemple de quatre Pays en Midi-Pyrénées	79
<i>When territorial planning manages to include farming : four local examples from Midi-Pyrénées (France)</i>	